

Pressemitteilung
27.07.2022 / 1.469 Zeichen



Die Welt kommt ins Seniorenhaus

Die Bewohner in St. Tönis erleben virtuelle Realität durch die Brille

Wie viel Spaß es bereiten kann, die Lesebrille einmal gegen eine Virtual-Reality-(VR-)Brille auszutauschen, das erleben die Bewohnerinnen und Bewohner nun hautnah: Eine gemütliche Fahrradtour an der Maas unternehmen, das morgendliche Treiben auf dem Petersplatz in Rom erleben oder Spaziergehen in den Gärten des Potsdamer Schlosses „Sanssouci“. Wunschziele oder Orte zu besichtigen, die von früher bekannt sind, sorgen für Unterhaltung und Glücksmomente. Unter Anleitung der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Sozialen Dienstes tauchen sie in eine digitale Welt ein. Erinnerungen werden wach und Gespräche initiiert.

Die drei VR-Brillen werden in einem Gruppenerlebnis eingesetzt. Zeitgleich erkunden die Seniorinnen und Senioren zum Beispiel den Leipziger Zoo: Gelacht wird gemeinsam, wenn der Rüssel des Elefantenbullen ganz nah zu kommen scheint. Oder ganz individuell kann man im Zimmersessel sitzend seinen Gedanken nachgehen, wenn die Ausstellungsräume des Deutschen Museums in München virtuell besucht werden. Eine Spende von 5.000 Euro ermöglichte den Kauf der drei Brillen.

Wenn sich der Brillenträger mit etwas Übung im virtuellen Raum umsieht, werden Körper und Geist aktiviert. Durch Bewegungen des Kopfes und der Hand mittels eines Controllers erwacht das 360-Grad-Bild zum Leben. Wo es morgen hingehet? Den Erlebnissen sind fast keine Grenzen gesetzt.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Frank Jeziarski
Leiter Unternehmenskommunikation
Alexianer Krefeld GmbH
T (02151) 334-5102
f.jeziarski@alexianer.de
www.alexianer-krefeld.de

Nähere Informationen zu den Alexianern:

Die Alexianer GmbH ist eins der größten katholischen Gesundheits- und Sozialwirtschafts-Unternehmen und als Verbund bundesweit in elf Regionen, acht Bistümern und sechs Bundesländern tätig. Die Alexianer beschäftigen derzeit 27.900 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und betreiben somatische und psychiatrische Krankenhäuser, medizinische Versorgungszentren sowie Einrichtungen der Senioren-, Eingliederungs- und Jugendhilfe. Als gemeinsames Dach der Unternehmensgruppe arbeitet die Alexianer GmbH im Auftrag der Stiftung der Alexianerbrüder, die als Träger und Gesellschafter das Erbe des 800 Jahre alten Alexianerordens bewahrt. Die Alexianer GmbH arbeitet zum Wohle der Menschen. 2020 erwirtschaftete die Gruppe einen Umsatz von 1,6 Mrd. Euro.

Die Alexianer Krefeld GmbH mit ihren Beteiligungen Alexianer Tönisvorst GmbH, Alexianer MVZ Krefeld GmbH und Alexianer-Klinik Meerbusch GmbH ist ein Gesundheitsunternehmen mit circa 2.000 Mitarbeitern, das folgende Geschäftsfelder betreibt:

- Krankenhaus Maria-Hilf Krefeld (Krankenhausbereich Somatik und Psychiatrie)
- Rehabilitationszentren
- Alexianer-Wohnverbund Krefeld (für Menschen mit geistigen und psychischen Behinderungen)
- Seniorenhäuser St. Tönis und Vorst
- Medizinisches Versorgungszentrum Tönisvorst
- Alexianer-Tagespflege (für Menschen mit Demenz)
- Ambulanter Pflegedienst St. Augustin (häusliche Grund- und Behandlungspflege, psychiatrische Pflege)
- KreVital – Institut für Gesundheitsförderung
- Alexianer Akademie für Pflege

St. Martinus-Krankenhaus Düsseldorf-Bilk
(im Verbund der Dernbacher Gruppe Katharina Kasper)